

かのこの子

学校通信 5月号
瀬戸内市立牛窓西小学校
令和7年4月22日

ピカピカの1年生が元気に入學してきました!

4月10日(木)、令和7年度の入學式を行いました。今年の1年生は5名です。6年生と一緒に、少し緊張しながら入場してきました。担任の横田先生に名前を呼んでもらい、全員元気に返事をする事ができました。これからのよいよ小学校生活が始まります。教職員一同、心を合わせて子どもたちのよりよい成長を目指して指導に努めてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

六年生と入場です



「はい。」この返事から、小学校生活が始まります



重い教科書もしっかりと受け取ることができました



在校生代表6年生による歓迎の言葉です。1年生に伝わるように、ゆっくりとやさしく言葉をかけている姿が印象的でした。在校生全員が、1年生を温かく見守っていました。

全校児童34人がそろいました。

校長からは、「元気なあいさつをしましょう」「ともだちを大切にしましょう」「いのちを大切にしましょう」という話をさせていただきました。今のやる気いっぱいこの気持ちを大切に、牛窓西小学校でたくさんのお話を学び、たくさんの人とかかわりながら、心も体も大きく成長して欲しいと思います。『あいさついっぱい・えがおいっぱい』を合言葉に、児童も教職員も共に成長できる学校経営をすすめていきたいです。

新しい学級もスタートしました!!

令和7年度は1年生と2年生は単式学級、3・4年生と5・6年生は複式学級、そしてたんぽぽ学級の5学級です。1年生と2年生は合同体育を行う以外は、当該学年の学習をします。3・4年生と5・6年生は国語・算数・外国語・総合は当該学年の学習をしますが、それ以外はA・B年度を組んでいますので、一緒に学習をします。新たな仲間と考えを共有したり、協力したりしながら学習を進めていきます。



(授業の様子) 2年生



3・4年生



5・6年生

4/11 退任式がありました「今までありがとうございました・・・」

昨年度末までお世話になった3名の先生方とのお別れの式がありました。お手紙を書いたり、花束をお渡ししたりして感謝の気持ちを伝えました。長い間、牛窓西小学校を支えてくださった先生方とのお別れですのでとてもさみしいですが、いつかお会いできることを楽しみにがんばります。今まで本当にありがとうございました。



4/11 交通安全教室を行いました

全校で交通安全教室を実施しました。主な内容は、横断歩道での安全な渡り方です。体育館の一部を横断歩道に見立てて、手を大きく上げ、班長さんの号令に合わせて、左右を確認しながら渡る練習をしました。班長さんのリーダーシップも大切ですが、自分の目でしっかりと確認して、渡ることが肝心です。また、止まってくれた車などに、お礼を伝えることも大切にしていきたいと思えます。



★新年度が始まると、新しい環境の中で新しい学級が始まり、教科などの学習に加えて、3年生以上は学力調査、そして交通安全教室や避難訓練などの命を守る学習、さらにさまざまな健康診断など通常とは異なる学習や活動が多くあります。それに加えて、運動会の練習も少しずつ入ってきます。この時期、疲れが出やすいころですのでお子さまの健康にはくれぐれもご留意くださいますよう、よろしくお願いいたします。

【お知らせ】

- 少しずつ暑くなってきました。運動会の練習が始まりましたら、通常のお茶に加えてスポーツドリンクを持ってきて構いません。お子さまに合わせてご準備ください。
- 本年度も学校通信「かのこの子」を発行します。また、牛窓西小学校ホームページも随時更新して、子どもたちの活動の様子などを発信いたしますので、ぜひご覧ください。